



LOS RINCONES DE GALATEA

Sidrería LAS MANZANAS



Los vascos somos auténticos devotos de las sidrerías donde acudimos al toque de txotx en cuanto se abre la temporada. La mayoría de ellas se encuentran en Gipuzkoa donde esta tradición tiene su cuna y su mayor desarrollo, pero muy cerca del límite entre Bizkaia y Burgos, en una zona donde los vascos llevamos décadas haciendo turismo o muchos tienen su segunda residencia, las famosas Merindades, encontramos una sucursal de este tipo de establecimientos donde tanto el ambiente como la oferta gastronómica nos hace sentir como en nuestra propia casa.

En Medina de Pomar, donde podemos visitar el imponente alcázar de los Velasco, conocido como las torres de Medina, el precioso convento de Santa Clara, su casco antiguo con innumerables vestigios de una antigua judería o dar un paseo por los alrededores y contemplar las frescas aguas del río Nela o sus infinitos campos de girasoles, encontramos la sidrería Las Manzanitas justo a la salida del pueblo.

En este establecimiento abierto en junio de 2012 y dirigido por dos amabilísimos y grandes y profesionales como Pedro y Manu, podemos encontrar aparte de un rico y económico menú diario, un menú de fin de semana con una gran variedad de platos al precio de 18 euros a elegir entre seis primeros y seis segundos platos, cuatro auténticos menús de sidrería entre 30 y 40 euros con sidra de barrica que beberemos hasta que el cuerpo aguante, y un ambiente y un servicio digno de una gran sidrería.

También tiene ofertas especiales para grupos de excursiones donde un exquisito codillo asado es uno de los principales platos ofrecidos y de cara a comuniones u otros eventos es igualmente una clara opción a tener en cuenta.

Lo dicho, Medina de Pomar y su sidrería Las Manzanitas son un destino para pasar un día maravilloso y asequible en todos los sentidos.